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An die Stadt Burgdorf 

z.Hd. Herrn Bürgermeister 

- per E-Mail-  

 

 

Burgdorf, der 22. Februar 2020 

Anfrage „Allgemeine Kita-Platz-Situation im Kita-Jahr 2020“ 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, sehr geehrte Damen und Herren, 

 

die Vorbereitungen des kommenden Kita-Jahres gehen in die Schlussphase und die meisten Eltern 

haben bereits einen Bescheid erhalten ob sie für ihr Kind einen Kita-Platz bekommen können oder 

nicht. Wir sind als Fraktion, denen gerade auch die Interessen von Familien mit kleinen Kindern sehr 

wichtig sind, interessiert daran, wie sich die Situation darstellt und wie sie möglichst zügig verbessert 

werden kann. Daher bitten wir gemäß Geschäftsordnung um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1.) Wie viele Neuanmeldungen für das kommende Kita-Jahr sind bis zum Stichtag 31.01.2020 bei 

unserer Stadtverwaltung eingegangen und wie viele freiwerdende Plätze stehen dem gegenüber? 
 

2.) Ist hierbei noch zu bedenken, dass möglicherweise weitere Plätze durch sog. „Kann“-Kinder zum 

neuen Kita-Jahr freiwerden? Wenn ja, wie viele „Kann“-Kinder gibt es im Stadtgebiet, für wie viele 

gibt es bereits eine Entscheidung der Eltern, wie viele noch freiwerdende Plätze erwartet die 

Stadtverwaltung? 
 

3.) Bitte schlüsseln Sie uns auf, wie viele Kinder aus welchen Geburtsjahrgängen jeweils in 

Kindertagesstätten oder Kindertagepflege betreut werden. Gehen Sie dabei gerne auch darauf 

ein, wie dies bei den unterschiedlichen Trägern ist. 
 

4.) Bei wie vielen Kindern, denen im letzten Jahr zunächst ein Platz verwehrt werden musste, konnte 

im Laufe des Jahres durch Kindertagespflege oder durch Nachrücken auf einen Kita-Platz eine 

adäquate Lösung angeboten werden? 
 

5.) Der Rat der Stadt hat in der Kita-Satzung (gleichlautend auch für die Kindertagespflege) Kriterien 

für die Aufnahme und Priorisierung beschlossen. Bitte stellen Sie uns einmal dar, wie hier 

verfahren wird (Punktesystem?). Können Sie uns aufschlüsseln, wie viele Kinder je nach welchem 

Kriterium Vorrang erhalten haben? 

Wir bedanken uns für Ihre Mühe. 
 

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung. 
 

Beste Grüße 

 

Rüdiger Nijenhof 


